

AED設置の協議・管理は



浜村 美香 議員

問 昨年の黒潮町民会議では、救命措置が行われず、子どもを亡くした方の講演があり、緊急時の対応やAED使用の重要性を訴えられていた。

その後、教育委員会は、情報防災課や住民課、関連事業所や消防署等と協議を行つたか。

答 藤本 教育次長

各学校のAEDについて協議した。また、教育委員会では、今年度当初予算に15台の増設を計上している。

問 現在設置しているAEDの維持管理は、

情報防災課では、24台設置しており、規定のサイクルに応じて維持管理（バッテリーやバット等の交換）を行つている。



AEDの設置の様子(南郷小学校職員室)

答 藤本 教育次長

事業の一につに、「通学路安全対策連絡協議会」の開催があるが、その役割や対応は。

また、令和元年度に上がってきた47件の課題は、何件改善できたか。

答 藤本 教育次長

各学校は保護者や地域住民と共に、夏休み中に通学路の点検をした結果報告書を教育委員会に提出している。

協議会は、毎年10月に、中村河川道路事務所、幡多土木事務所、高知県警、町内小中学校校長、まちづくり課、建設課、情報防災課等の担当者により開催され、報告書をもとに協議、時には現場確認も実施している。

各機関は報告書を持ち帰り、協議の結果を1月末までに教育委員会へ回答している。

通学路の安全

協議会に出た課題の改善は

関係者と協議し対応



危険な通学路を自主的に除草してくれている保護者(町道土橋線)